

Proyecto Tesalia - Alférez

Un año más llevando paz y buena energía

El proyecto de transmisión de energía eléctrica **Tesalia-Alférez** sigue haciendo historia.

En 2019, este proyecto, del Grupo Energía Bogotá, tuvo especial figuración gracias a su programa **'Energía para la paz'**, con el cual **se han liberado cerca de 200 kilómetros por 32 metros de ancho de minas antipersonal, a través de desminado militar, y 7.288 hectáreas, por desminado humanitario, en Tolima, Huila y Valle del Cauca.** Es, sin duda, un ambicioso proyecto de creación de Valor Compartido.

'Energía para la paz' obtuvo en esta vigencia cuatro galardones: el primero fue de la fundación **Women Together**, seguido por el del **Women Economic Forum (WEC)**, en la categoría Empresas; el tercero, la distinción **'Empresa Inspiradora 2019'** de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi), y el cuarto, el premio en la categoría Inversión social del reconocimiento **'Experiencias Significativas'**, del Ministerio de Minas de Energía y la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

En 2019, además, el Grupo Energía Bogotá, hizo **entrega de proyectos de Valor Compartido en el área de influencia de esta iniciativa: desarrolló 33 iniciativas de mejoramiento vial, 420 mejoramientos habitacionales y 14 de casetas comunales, además de adecuación de aulas ambientales.**

Igualmente se efectuaron adecuaciones de cuatro acueductos veredales y de 34 unidades sanitarias, 3 iniciativas de fortalecimiento de identidad étnica cultural, 5 proyectos de mejoramiento de infraestructura educativa y deportiva y 10 de desarrollo agropecuario, además de la entrega y puesta en funcionamiento de 40 estufas ecoeficientes.

Con estas acciones, reveló Aldemar Garay, gerente del proyecto, **se ha llegado a 16.000 personas de 11 municipios del Tolima, Huila y Valle del Cauca.**

"Estas iniciativas permiten fortalecer el tejido social, la gestión institucional y la generación de ingresos, con lo cual se busca integrar la conservación de la biodiversidad con proyectos productivos en comunidades organizadas. Ese es uno de los objetivos del Grupo Energía Bogotá: generar progreso en las comunidades", manifestó el gerente.

La línea Tesalia Alférez, **que se encuentra en 62% de la construcción, permite conectar el suroccidente del país en especial los departamentos del Tolima, Huila y Valle del Cauca al Sistema de Interconexión Nacional; transportando por allí el 4% de la demanda energética colombiana.** El proyecto permitirá atender la demanda futura para esos departamentos y reducir así el riesgo de desabastecimiento en esta región

